

## Le secrétaire du diocèse d'Espagne et du Portugal a participé à une rencontre interreligieuse à Compostelle



Une rencontre interreligieuse, organisée par le gouvernement de la Galice et par la cathédrale Saint-Jacques-de-Compostelle, a eu lieu les 22 et 23 octobre 2021 à Compostelle.

Ont pris part à la rencontre : le ministre de la Défense, Margarita Robles Fernandez, le cardinal Miguel Angel Ayuso Guixot, président du Conseil pontifical pour le dialogue interreligieux, le cardinal Carlos Amigo Vallejo, archevêque émérite de Séville, l'archevêque de Saint-Jacques-de-Compostelle Julian Barrio Barrio, Andrea Ricardo, fondateur de la Communauté Sant'Egidio, ainsi que les représentants de nombreuses communautés religieuses.

Le 22 octobre, l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, secrétaire du diocèse d'Espagne et du Portugal de l'Église orthodoxe russe, a présenté un exposé sur « la dignité de l'homme dans le dialogue interreligieux ». Il a parlé de la dignité de l'homme dans une société laïque, avant d'évoquer la nécessité de préserver la dignité des citoyens de l'État dans le contexte des restrictions imposées par la pandémie de coronavirus.

Le 24 octobre, l'archiprêtre Andreï Kordotchkine a célébré la Divine liturgie pour la communauté orthodoxe de Galice.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88295/>